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Статья посвящена проблеме, имеющей важное практическое значение для разработки легальной концепции 
юридической ответственности государства за нарушение конституционных прав и свобод личности. На основе 
анализа законодательства, регламентирующего вопросы гражданско-правовой ответственности государства за 
нарушение конституционных прав и свобод личности в Республике Беларусь, предпринята попытка разрешения 
проблемы реализации конституционных норм в исследуемой сфере как требований нормы высшей юридической 
силы и прямого действия в отечественной правоприменительной практике. Авторские предложения направлены 
на формирование эффективной правоприменительной практики в сфере обеспечения и защиты прав и свобод 
граждан, отвечающей сущности Конституции. 
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The article is devoted to the problem of important practical importance for the development of the legal concept 
of legal responsibility of the state for violation of constitutional rights and freedoms of the individual. On the basis of the 
analysis of the legislation regulating the issues of civil liability of the state for violation of constitutional rights and freedoms 
of the individual in the Republic of Belarus, an attempt is made to solve the problem of implementation of constitutional 
provisions in the fi eld of study as requirements of the highest legal force and direct action in domestic law enforcement 
practice. The author’s proposals are aimed at the formation of effective law enforcement practice in the fi eld of ensuring 
and protecting the rights and freedoms of citizens that meets the essence of the Constitution.
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